

Camagüey- Como parte de las actividades desarrolladas en el territorio por el proyecto internacional VLIRUOS "Acercamientos multidisciplinares ecoamistosos para controlar y manejar el marabú en la región centro oriental de Cuba" coordinado por la Universidad de Camagüey y la Universidad de GANTE en Bélgica, se celebró la escuela de campesinos.



Camagüey- Como parte de las actividades desarrolladas en el territorio por el proyecto internacional VLIRUOS "Acercamientos multidisciplinares ecoamistosos para controlar y manejar el marabú en la región centro oriental de Cuba"



La jornada "Acercamientos multidisciplinares ecoamistosos para controlar y manejar el marabú en la región centro" coordinado por la Universidad de Camagüey y la Universidad de GANTE en Bélgica, se celebró la escuela de campesinos.

Este encuentro tuvo como objetivo difundir resultados científicos con los campesinos y socializar buenas prácticas de control y manejo del marabú y especies exóticas invasoras.



En las presentaciones y análisis realizados durante la jornada, se evidenció que se fortalecen las acciones de integración entre la Universidad, la Agricultura y el CITMA en correspondencia con los convenios intersectoriales existentes.

Con este proyecto se potencia la innovación con el intercambio de saberes entre productores,

científicos, productores y decisores del beneficio del marabú para la protección y mejora de la calidad del suelo y la nutrición animal con medidas de adaptación al cambio climático para contribuir a una agricultura resiliente.